

Weihnachtsgaben für Bedürftige

Im Anschluss an die letzte Steglitzer Kreissynode zum Thema Geflüchtete haben sich Synodale aus mehreren Gemeinden getroffen, um Angebote für diese Menschen zu planen. Eine erste Aktion soll sie und auch Einheimische erreichen, die bei den Steglitzer Ausgabestellen der Initiative »Laib und Seele« immer zahlreicher für immer weniger vorhandene Lebensmittel anstehen.



Mit **Kaffee, Schokolade und Lebkuchen** können wir den Menschen zu Weihnachten Geschenke und Freude machen. Bitte geben Sie

Ihre Spende bis zum **4. Dezember 2022** in der Lukas-Küsterei ab. Von dort werden die Gaben an die Steglitzer Ausgabestellen von »Laib und Seele« weitergegeben und zu Weihnachten verschenkt. Gemeinsam werden die vierzehn Kirchengemeinden den rund 450 Menschen eine Freude machen können. Herzlichen Dank!

Christiane Kehl, Beauftragte für Migration und Integration im Kirchenkreis Steglitz